

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25. De la Commission de l'Incineration au sujet du danger qu'il y a de faire sauter la pierre, dans certaines carrières dans le voisinage des étables du département.

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, et que les avocats de la Ville soient priés de prendre les mesures nécessaires pour protéger contre tous dommages les employés de la Ville.

ORDRE DU JOUR

26. L'ordre du jour étant lu pour considérer un avis de motion de M. l'échevin Walsh pour rappeler une résolution du Conseil, *re* la vente de certain terrain dans le quartier Sainte-Anne,

M. l'échevin VALLIERES propose, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE,

Que ledit item soit biffé des ordres du jour.

Le Conseil se divise:

Pour: Vallières, Robillard, L.-A. Lapointe, Ricard, Lemay, Couture, Bastien, Leclaire, Proulx et Major—10.

Contre: Saint-Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Dagenais, Lavallée, Turner, Gallery, Nelson, Sauvageau et N. Lapointe—11.

Ainsi, ladite motion est *négligée*.

27. L'ordre du jour étant lu pour considérer un rapport de la Commission des Finances au sujet de la *Gazette Municipale*, le rapport suivant a été produit et lu:

La Commission des Finances a l'honneur de faire rapport: Qu'elle a pris en considération le rapport ci-joint de la sous-commission de la *Gazette Municipale*, donnant certains renseignements demandés par M. l'échevin Larivière, à l'assemblée du Conseil tenue le 4 novembre dernier.

Votre Commission a l'honneur de déposer ce rapport devant le Conseil, et en réponse à la question demandant qu'elle est l'utilité de la *Gazette Municipale*, elle doit déclarer que ladite *Gazette* a servi et sert à un but très utile, celui de donner au public un résumé de tout ce qui se fait dans les diverses commissions et au Conseil.

Elle doit ajouter qu'elle considère que des meilleurs résultats sont assurés pour l'avenir, et que la publication de ladite *Gazette* devrait être continuée.

Le tout respectueusement soumis,

S.-D. VALLIERES,
(sous réserve).
L.-A. LAPOINTE,
H.-A. ETERS,
C.-B. CARTER,
GEORGE-W. SADLER.

CHAMBRE DE LA COMMISSION,
HÔTEL DE VILLE,
Montréal, 2 décembre, 1904.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin AMES, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

28. L'ordre du jour étant lu pour prendre en considération un rapport de la Commission d'Hygiène et des Statistiques pour approuver les plans de l'hôpital Alexandra, un rapport est produit et lu.

Sur proposition de M. l'échevin AMES, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

29. L'ordre du jour étant lu pour la 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement pour prévenir les accidents et les feux, le Conseil étudie de nouveau ce règlement en 2^{me} lecture.

A ce sujet, soumises et lues des lettres de

(1) J.-B. Sparrow Theatrical & Amusement Co.; (2) Théâtre des Nouveautés; (3) Théâtre National, demandant qu'on leur donne l'opportunité de faire connaître leurs vues en rapport avec les clauses dudit règlement concernant les théâtres.

Ordonné: Que lesdites lettres ainsi que la section 34 et toutes les autres sections de ce règlement soient référées à la Commission des Incendies et de l'Éclairage, afin que ladite

Resolved: That said report be received and adopted.

25. From Incineration Committee anent the danger from blasting in certain quarries in the vicinity of the department's stables.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said report be recommended and that the City Attorneys be instructed to take the necessary measures in order to protect the City's employees from injury.

ORDER OF THE DAY.

26. The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Walsh to repeal resolution of Council *re* sale of certain land in St. Ann's ward.

Ald. VALLIERES moved, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE,

That said item be struck from the order of the day.

The Council divided:

Yeas: Vallières, Robillard, L. A. Lapointe, Ricard, Lemay, Couture, Bastien, Leclaire, Proulx and Major—10.

Nays: St. Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Dagenais, Lavallée, Turner, Gallery, Nelson, Sauvageau and N. Lapointe—11.

So it passed in the negative.

27. The order of the day being read to consider a report from the Finance Committee anent the *Municipal Gazette*, the following report was brought up and read:

The Finance Committee respectfully report:

That they have considered the annexed report of the sub-committee on the *Municipal Gazette* giving certain information asked by Ald. Larivière at the meeting of the Council, held on the 4th November last.

Your Committee beg to lay said report before the Council, and in reply to the question as to the usefulness of the *Municipal Gazette*, they beg to say that they are of opinion that said *Gazette* has and is serving a useful purpose in giving to the public a résumé of what takes place in the various committees and in the Council.

They may add that they consider that better result will ensue in the future and that the publication of said paper should be continued.

The whole respectfully submitted,

S. D. VALLIERES,
(under reserve).
L. A. LAPOINTE,
H. A. ETERS,
C. B. CARTER,
GEORGE W. SADLER.

COMMITTEE ROOM,
CITY HALL,
Montreal, 2nd December, 1904.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. AMES, it was

Resolved: That said report be adopted.

28. The order of the day being read to consider a report from the Hygiene and Statistics Committee to approve of the plans of the proposed Alexandra Hospital, a report was brought up and read.

On motion of Ald. AMES, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be adopted.

29. The order of the day being read for the 2nd and 3rd reading of a by-law to prevent accidents and fires.

The Council resumed consideration thereof in 2nd reading.

In this connection submitted and read letters from:

(1) J. B. Sparrow Theatrical and Amusement Co.; (2) Théâtre des Nouveautés; (3) Théâtre National asking that they be afforded an opportunity to present their views in relation to the clauses of said by-law concerning theatres.

Ordered: That said letters, as well as section 34 and all the other sections in said by-law be referred to the Fire and